



“ HAY UN FUERTE problema de violencia en México y el Gobierno federal ya lo debe reconocer de manera urgente. No se deben negar los problemas, como el trasiego y producción de fentanilo, pues eso nos coloca en un serio riesgo de seguridad”

Jesús Zambrano
Dirigente nacional del PRD

Oposición urge a 4T a desmantelar cárteles de la droga

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

PARTIDOS de oposición aseguraron que el problema del fentanilo y tráfico de armas en México se encuentra fuera de control y por ello es urgente combatirlo, para desmantelar a las organizaciones delictivas que se encargan de generar violencia y contaminar con drogas al país.

APUNTA que la inseguridad es responsabilidad directa de los grupos criminales; denuncian que plan contra la violencia sigue sin funcionar

EL TIP

MÉXICO. EU y Canadá coincidieron el viernes en que los opioides sintéticos, en particular el fentanilo, se ha convertido en la principal amenaza de drogas para América del Norte.

En entrevista con *La Razón*, Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, señaló que los problemas de inseguridad son responsabilidad directa de los grupos criminales, ya que en buena parte controlan 40 por ciento del territorio nacional, dijo, y por ello la realidad es que ya se deben combatir y el Gobierno federal debe reconocer el problema.

“Hay un fuerte problema de violencia en México y el Gobierno federal ya lo debe reconocer de manera urgente. No se deben negar los problemas, como el trasiego y producción de fentanilo, pues eso nos coloca en un serio riesgo de seguridad”, sostuvo.

El Departamento de Justicia de Estados Unidos confirmó que el fentanilo sí se produce en México, y presentó cargos en contra de 28 integrantes del Cártel de Sinaloa, entre ellos los hijos de Joaquín Guzmán, *El Chapo*, luego de que la Administración de Control de Drogas (DEA) pudo infiltrarse a las más altas esferas de la organización criminal, en una extensa investigación contra el opioide.

La secretaria de Asuntos Internacionales del PAN, Mariana Gómez del Campo, aseguró que el tema de los cárteles y el aumento de la inseguridad en México ha sido un aspecto que se ha negado a asumir el Gobierno federal.

“No se quieren abordar los temas de la seguridad, pues se negó lo del fentanilo y Estados Unidos lo investigó y vio que sí se produce en México. Además, tenemos un alza en los homicidios y los secretarios de Estado sólo se dedican los fines de semana a promocionarse”, indicó.

El coordinador del PRI en el Senado de la República, Manuel Añorve, señaló que EU está haciendo lo correcto al ubicar y combatir a los cárteles del narcotráfico, pero advirtió que el Gobierno de México debe hacer lo propio, porque su estrategia sigue sin funcionar.

10
Mdd, la recompensa de la DEA para quien dé información de Los Chapitos